

Metrobús atropella y mata a un hombre

REDACCIÓN
 @DDMexico

Un hombre murió luego que una unidad del Metrobús lo atropelló en Avenida Paseo de la Reforma en su cruce con Avenida Insurgentes, alcaldía Cuauhtémoc; el cuerpo de la víctima quedó debajo del vehículo y partido a la mitad.

Por la emergencia, al sitio arribaron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), quienes confirmaron el deceso. Mientras que policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acordonaron el lugar, por lo que se generó tráfico intenso en toda esa zona con dirección al sur de la capital del país.

Fue cerca de las 15:00 horas, de ayer, cuando sucedió este percance en una de las vialidades de mayor afluencia de la entidad.

El chofer de 28 años está a disposición de las autoridades ministeriales, donde definirán su situación jurídica, en tanto, se dice que el transeúnte que perdió la vida tenía 24 años.



Este hecho ocurrió en Avenida Paseo de la Reforma e Insurgentes.

